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vano alcune altre, feci scrivere dalla Presidenza al Ministero 
nel mese di dicembre affinchè uri venissero trasmesse alcune 
altre di queste declaratorie della Camera dei conti, le quali 
mancavano, ed inoltre domandai alcuni schiarimenti senza 
dei quali era impossibile mettere d'accordo le cifre no-
tate dal Governo con quelle risultanti dalle declaratorie ca-
merali. 

Questi documenti e schiarimenti non essendomi mai stati 
trasmessi, io mi trovo nella impossibilità di poter dare com-
pimento a questo lavoro. Io prego perciò la Presidenza della 
Camera a volere nuovamente far instanza presso il Ministero 
perchè questi schiarimenti mi vengano trasmessi. E qui mi 
occorre notare come sia evidente che la colpa è del Mini -
stero e non della Commissione, se non potè mai ottenere 
questi indispensabili schiarimenti. 

A T T I  D I V E R S I . 

PRESIDENTE . Do comunicazione alla Camera del risulta-
mento del secondo scrutinio per la nomina degli undici com-
missari del bilancio 18S6 che rimanevano ad eleggersi. 

Presenti 104, schede 96, maggioranza 85. 
Torelli 60 — Rossi 59 — Tegas 88 — Demaria 57 — 

Louaraz 86 — Rezasco 55 — Bcrsezio 54. 
Questi sette restano definitivamente nominati membri della 

Commissione del bilancio. 
Gli otto deputati che r iportarono maggiori voti in seguito, 

sono i seguenti : 
Grixoni 51 — Fa!qui-Pes 49 — Benintendi 48 — Ca-

dorna R. 47 — Ricci 33 — Arnulfo 31 — Despine 30 — De 
Vir y 24. 

Mancando quattro membri per compire la Commissione, 
dovrà procedersi per ballottazione alla loro nomina fra gii 
otto sopra accennati. 

I deputali che in seguito ebbero maggiori voti sono i se-
guenti : 

Saracco 17 — Robecchi 16 — Brignone 15 — Moia 14 — 
Della Motta 14 — Asproni 13 — Martelli 12 — Micheiini G. 
B. 12 —Sappa 42 — Genina 1 0— Spinola D. 10 — Ro-
berti 9 — Rubini 8 — Pescatore 8. 

Gli altri voti andarono dispersi. 
Prego pertanto i signori deputali di deporre nell 'urna 

questi quattro nomi che mancano pel compimento della Com-
missione, 

II deputato Carlo Cadorna chiede un congedo di giorni 15. 
(È accordato.) 
Debbo pregare i signori deputati di mostrarsi alquanto più 

solleciti ad intervenire alle sedute all'ora indicata, al tr i-
menti sarà impossibile che noi procediamo innanzi nei 
nostri lavori, e la Presidenza si troverà costretta di far in-
serire i nomi degli assenti nella parte politica della gazzetta 
officiale. 

A P P R O V A Z I O N E »EL I  P R 0 6 E T T 0 D I  I . E 6 6 E 

SIIKIKT'BSC&VIZIQN K DKS.I1E A R E N E DAI I& E S P I A G « E E. 

PRESIDENTE . La parola spetta al signor relatore del pro-
getto di legge rif lettente le penalità delle discipline che re-
golano l'escavazione delle arene lungo le spiaggia marittime, 
per r i ferire sull'articolo secondo che le era stato rimandato 
per usa nuova r g t e l o a e. 

DEFOBEm, relatore. Nella seduta di ieri gli onorevoli 
oppositori all'articolo 2 di questa legge avendo accettato la 
proposta conciliativa del signor ministro dell ' interno che si 
richieda il permesso del Ministero soltanto quando si tratta 
di edilizi pubblici, ed ii permesso dei capitano del porto e 
del sindaco allorché è questione di edilizi privati, si mandò 
quell'articolo alla Commissione onde proponesse una reda-
zione conforme a questa proposta conciliativa. La Commis-
sione pertanto, in obbedienza al volo della Camera, ha l 'onore 
di proporvi la redazione seguente: 

« Qualora però nei suddetti siti riservati vi sieno edilìzi 
civili , ponti, muri di sostegno delle strade od altre opere di 
fabbrica, l'escavazione e l'estrazione predetta a distanza mi-
nore di metri 65 non potranno farsi senza il permesso del 
Ministero, se detti edilìzi od altre opere appartengono allo 
Stato ovvero alle Provincie, o senza quello del capitano del 
porto e spiaggia o di chi ne fa le veci e del sindaco del co-
mune, se saranno di proprietà comunale o privata. 

PRESIDENTI * . Metto ai voti l'articolo così redatto. 
(È approvato.) 
Si passa allo squittitilo segreto sul complesso degli articoli 

del progetto. (Vedi voi. Documenti, pag. 1777 ) 

Risultamento della votazione: 

Presenti e votanti 104 
Maggioranza .. 85 

Voti favorevoli . 78 
Voti contrari 26 

(La Camera approva.) 

S E G U I T O DEIIKIA . D I S C U S S I O NE SI  A P P R O V & S K I O N B 

» S I< F R O D E T T O SII  K I E « « K P E R «MA M A G G I O R E 

SSPESJL AS. POSSIT© D I  A R O N A . 

PRESIDENTE . L'ordine del giorno porta il seguilo della 
discussione del progetto dì iegge per la costruzione di un 
porto sul Iago Maggiore ad Arona e stanziamento della rela-
tiva spesa. 

La parola spetta al ministro dei lavori pubblici. 
PAIIEOCAPA , ministro dei lavori pubblici. Ieri mi pare 

che la discussione siasi arrestata al punto in coi la Camera 
esternava il desiderio di conoscere i termini precisi delia 
deliberazione del Consiglio municipale di Arona il quale of-
friv a 50,000 lir e per la costruzione del porto, oltre alla ces-
sione del terreno pella stazione. 

È nato in alcuni il dubbio che questa somma fosse vera-
mente stata assegnata nell ' intendimento che si costruisse un 
porto nei vero senso di questa parola, e quindi dubitavano 
se, costruendosi un semplice muragliene che serva di so-
stegno alla stazione, e nello stesso tempo di approdo ai nostri 
battelli a vapore (approdo che dovrà essere continuamente 
sgombro pel libero servizio dei battelli medesimi, i quali 
hanno la notevole lunghezza di 165 piedi ciascheduno, ed esi-
gono grande spazio per manovrare), dubitavano, dico, se 
l'offerta delle 50)000 lir e fosse obbligatoria, non eseguendosi 
che il semplice muragliene ; altri invece credevano che le 
50,000 Sire non fossero assegnate pel porto propriamente 
detto, ma fossero solo un'aggiunta all'offerta fatta di cedere 
i l terreno della stagione. 

Io eredo che l a semplice lettura di questa deliberazione 
el Consìglio consonale di Arona basterà a far conoscere alla 


